

CDU-Kreisverband Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330

**An die Vorsitzenden des
Jugendhilfe- und Umweltausschusses**

Frau Ingrid Hollenhorst und
Herrn Dr. Siegfried Betlehem
Berliner Str. 70
33330 Gütersloh

Vorsitzender:
Heiner Kollmeyer
Moltkestr. 56
33330 Gütersloh
Tel. 0 52 41 – 917 09 45
Fax 0 52 41 – 221 51 50
fraktion-rat@cdu-guetersloh.de
www.cdu-guetersloh.de

17.11.2011

Spielplatzpatenschaften

Sehr geehrte Frau Hollenhorst, sehr geehrter Herr Dr. Betlehem

Sie werden gebeten, dem Jugendhilfeausschuss bzw. dem Umweltausschuss des Rates der Stadt Gütersloh zum nächstmöglichen Termin den nachfolgenden Antrag vorzulegen:

In Form eines Modellprojektes werden für vier Spielplätze im Stadtgebiet für eine Testphase von einem Jahr Spielplatzpatenschaften eingerichtet. Die Verwaltung bemüht sich aktiv um die Gewinnung von Paten. In Frage kommen Sozialraum-, Vereins-, Nachbarschafts- oder Einzelinitiativen. Nach Abschluss der Testphase werden die Ausschüsse über deren Ergebnis informiert. Auch die Spielplatzpaten erläutern ihre Eindrücke und Erfahrungen.

Begründung:

Spielplatzpatenschaften bieten zahlreiche Vorteile:

- Die Reduzierung der Kosten für die Pflege der städtischen Spielplätze sichert auch

langfristig deren Erhalt.

- Anlieger oder regelmäßige Nutzer, die sich aufgrund einer Patenschaft für einen Spielplatz verantwortlich fühlen, sehen kleine anfallende Ausbesserungen, Grünflächenarbeiten oder Verschmutzungen sofort und können zeitnah handeln. Ist eine eigenständige Beseitigung eines Problems durch die Paten nicht möglich, können diese das Grünflächenamt informieren. So entfällt zumindest die aufwändige visuelle Kontrolle durch Mitarbeiter des Amtes. Die Stadt Gütersloh kommt ihrer Verkehrssicherungspflicht weiter nach.
- In Gesprächen mit Bürgerinnen und Bürgern ist der CDU-Fraktion mehrfach signalisiert worden, dass die Bereitschaft und der Willen zur Übernahme einer Spielplatzpatenschaften durchaus besteht. Dieses bürgerschaftliche Engagement sollte gefördert werden.

Mit freundlichen Grüßen,



Heiner Kollmeyer

– Fraktionsvorsitzender –